
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

第１５０６回例会 ２０１６年８月４日(木) (晴） 

 

司 会 柳川清紀副幹事 

点 鐘 瀬戸誠会長 

合 唱 「君が代」「奉仕の理想」(酒井健一さん) 

唱 和 「ロータリーの目的」(大屋富重さん) 

ビジター紹介 第７Ｇガバナー補佐 長谷部俊夫様、Ｇ幹 

事 小西英昭様、Ｇ会計 柳川正男様（伊勢原中央ＲＣ） 

御誕生記念日 ＜会員＞諸星道治さん（８/１７） 

会社創業記念日 北村俊和さん（８/１３） 

 

 

○ 「今日は何の日」、今日は「箸の日」です。本日が8 

月4日ということの語呂合わせかと思う。 

○ みなさんご存知かと思いますが、今週末からいよいよ 

  オリンピックが始まります。ブラジルとの時差は丁度 

12時間で昼と夜が逆転する状態なので我々は寝不足 

にならないように健康管理に留意しオリンピックを楽 

しんで下さい。 

 スポーツの話しを続けると、近年スポーツは物凄い進 

  化をしていて例えば100ｍ、前回のロンドンオリンピ 

ックでウサイン・ボルトが優勝したが、その時の記録 

ではないが彼の100ｍの世界記録が9秒58です。今 

から32年前の1984年ロサンゼルスオリンピックの時 

にカールルイスが出した記録が9秒99という記録を 

出した。この9秒99の記録だと前回のロンドンオリ 

ンピックの決勝には残れないタイムである。他のスポ 

ーツも皆進化しており、因みにテニスはというとマッ 

ケンローとボルグのウィンブルドンで1980年・1981 

年と試合をしたがその時のマッケンローのサービスが 

160～170kn/h、30数年経った今ウィリアムズ姉妹 

のビーナス・ウィリアムズが女性の選手で205km/h 

を出した。勿論、ラケットの進化もありますが、こう 

いう面からもスポーツの進化は物凄いものがある。 

また野球の話しになると、私が中学・高校の頃に大ス 

ター“江川”というピッチャーがいて凄い早い球を投 

げ誰も打てなかった。この“江川”が一番速い球で150 

km/hだった。これから30数年経った現在“大谷翔 

平”というピッチャーが163km/hを出した。この球 

のスピードだけでなく、球場も昔の後楽園球場から今 

の一番広いソフトバンクの福岡ドームをみると10ｍ 

広く、フェンスは3～4ｍ高くなっている。本当にスポ 

ーツの進化は物凄い。 

○ ここから強引にロータリーの話しにもっていく訳で 

我々の世界はどうなのか？とどのくらい進化している 

のかと考えるに、私個人的な主観でスポーツの進化よ 

り我々の置かれた環境の進化の方が凄いのではと自分 

自身は思います。 

会員数 34名  
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○ 定例理事会 
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8月11日  

○ 休会 

8月18日 

○ 総会 

決算報告・皆勤出席者表彰 

出席数     25名    

出席率 73.53％    

前々回

の修正 

  76.47％    

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 瀬戸 誠  幹 事 前  肇  会報委員長 鈴木和夫 

2016 年～2017 年度国際ロータリー会長 
ジョン・ジャーム 

人類に奉仕するロータリー 

会長の時間 



会員増強を図る時に、どんなにロータリークラブの内 

部事情を立派に話すことよりも世間の外部事情をどの 

位理解するかということが大事ではなかろうか。と思 

います。 

○ 本日お越し頂いた長谷部ガバナー補佐は喜寿を迎えら 

れる年齢ですが、我々と同じ違和感ないお話が頂ける 

ということは日々努力をなされているのだと思います。 

いろいろ勉強させて頂きますので、今日一日よろしく 

お願い致します。 

 

 

【受付文書】 

 ①第37回秦野市市民の日への参加について（ご案内） 

 ②ブックスタート事業に伴う協賛について（お願い） 

 ③神奈川県障害者自立生活支援センターより、「障害者 

  理解促進研修説明会」開催について 

【例会変更】 

 ［伊勢原平成］8月23日(火) → 8月19日(金) 夏の 

                家族親睦会 

「木更津すだて漁体験ツアー」 

        8月30日(火) → 移動夜間例会 

            （点鐘 18：30）「料亭こみや」 

【本日の配布物】①ガバナー月信 

      ②ロータリー日本財団確定申告用寄付金 

       領収書 

 

 

 ○ ガバナー補佐 長谷部俊夫さん・幹事 小西英昭さん 

   会計 柳川正男さん（伊勢原中央ＲＣ） 

   「事前の挨拶も出来ずいきなり補佐訪問になってし 

   まいました。今日は楽しく勉強させて下さい。よろ 

   しくお願い致します。」 

○ 瀬戸誠さん 「ガバナ－補佐一同様、本日はよろし 

くお願いします。」 

○ 前肇さん 「スマイルします。」 

○ 柳川清紀さん 「長谷部ガバナー補佐・小西グルー 

プ幹事・柳川グループ会計の皆様方ようこそおいで 

下さいました。ご指導の程よろしくお願い致しま 

す。」 

 ○ 北村俊和さん 「会社設立記念ありがとうございま 

す。スマイルします。」 

  ○ 原郁夫さん 「ガバナー補佐・グループ幹事・会計 

   さん、ご苦労様です。」 

○ 鈴木和夫さん 「長谷部ガバナー補佐・小西グルー 

  プ幹事・柳川グループ会計 ご苦労様です。本日は 

  よろしくお願いします。」 

  ○ 桐山晃忠さん 「長谷部ガバナー補佐・小西グルー 

    プ幹事・柳川グループ会計様よくいらっしゃいまし 

た。充分に御教授お願い致します。 」 

○ 諸星常平さん 「本日は、長谷部ガバナー補佐 よ 

うこそ名水へ。ご指導よろしくお願い致します。」 

○ 酒井健一さん 「長谷部補佐・小西幹事・柳川会 

  計、本日はよろしくお願い致します。」 

○ 米山君夫さん 「第7Ｇガバナー補佐長谷部俊夫 

  様、Ｇ幹事小西英昭様、Ｇ会計柳川正男様、本日 

  はご苦労様です。この一年間よろしくご指導の程 

  お願い致します。スマイルします。」 

  ○ 北村まり子さん 「スマイルします。」 

○ 仲野亜津子さん 「ガバナー補佐、お忙しいとこ 

ろありがとうございます。本日は社用の為早退致し

ます。」 

○ 大屋富重さん 「長谷部ガバナー補佐・小西グル 

ープ幹事・柳川グループ会計暑い中ご苦労様です。 

よろしくご指導下さい。」 

  ○ 吉田久美子さん  「長谷部ガバナー補佐・小西グ 

    ループ幹事・柳川グループ会計ようこそいらっしゃ 

いました。Ｊ：ＣＯＭのうちわをお持ちしましたの 

で皆様お使い下さい。諸事情により早退します。」 

  ○ 加藤一也さん 「スマイルします。」 

○ 古谷スミ子さん 「長谷部ガバナー補佐ご一行様 

お暑い中ありがとうございます。古谷年度の消防車 

  がやっと出港いたしました。今頃は太平洋上を一路 

  バンコクへと進んでいると思います。皆様のお力添 

えを感謝いたします。」 

                合計 52,000円 

 

 

○ 米山財団の奨学寄付状況の件  古谷スミ子委員 

名水ロータリークラブの昨年度の寄付状況は、上 

から31位で21,283円／人ということで一人2万 

円を達成でき良かった。 

この第7グル－プも第4位ということで、皆様の 

ご協力に感謝致します。 

 

○ 会報・雑誌・ＩＴ委員会  鈴木和夫委員長 

スマイル報告にもありましたように、消防車1台 

がタイ国に向けて進んでいる状況ですが、配布され 

たガバナー月信8月号14頁に去る6月30日に消 

防車の贈呈式の様子が記事として掲載されている 

ので是非ご一読お願い致します。 

 

 

スマイル報告 

幹事報告 

委員会及びその他の報告 



 

 

          長谷部俊夫第7Ｇガバナー補佐 

 

○ 本日は伊勢原中央ロータリークラブからグループ幹事 

の小西さん、グループ会計柳川さんと共に伺わせて頂 

きました。 

以下、配布［資料２］に沿ってのご紹介。 

①自己紹介 

②国際ロータリー会長 ジョンＦ・ジャーム氏の紹介 

 その中で、政治とロータリーは違うけれど本当に変 

化のある苦しい時に本物が生まれるわけで、歴史と 

はそういうもの。アン・モロー・リンドバークの「成 

長や改革、変化の中にこそ、本当の安定がある」と 

いう言葉に感銘を受けた。 

③佐野ガバナーの紹介 

④ロータリアンの組織の規模について報告 

⑤今年度地区の目標 

 クラブ委員会活動計画書内の7頁と本日配布［資料 

①］の「ＲＩ会長の強調事項」に記しています。 

その中でも一番の目標は“会員増強”と“皆様から 

の寄付”となります。 

⑥ポリオについて 

 世界で無くなった感染症は天然痘と、次にもう少し 

 でポリオです。 

⑦財団１００周年記念について 

 一人1,000円の協力依頼。地区大会の時に財団100 

周年の記念イベントを開催。タイトルは“ロータリ 

ーの夢を次の世代へ” 

  ⑧オンツー・アトランタについて 

   国際大会がアトランタで開催される。是非名水ロー 

タリークラブからも参加をお願いしたい。 

⑨ポール・ハリスの言葉の紹介 

 その意味は、「世界中の善意の泉を集めて今日の大河 

 を形成しています。様相が相違してもその一滴一滴 

 が名水を育むという秦野名水ロータリークラブから 

 学ぶことのできるいい言葉です。 

  ⑩米山梅吉／ポール・ハリスの紹介 ［資料③］ 

   二人が同じ時期（明治元年）に生まれており、境遇 

も似ている。同じような考えを持っていた。 

この［資料③］の中にはとても素晴らしい言葉を掲 

載させて頂いておりますので、是非一読をお願い致 

します。 

 

  

議題：ガバナー公式訪問に向けての準備 

  

 「四大奉仕活動の説明（活動計画書の発表）」 

  ①職業奉仕委員会  諸星常平委員長 

 ②会員増強・会員維持委員会 仲野亜津子委員長 

 ③社会奉仕委員会 小澤賢委員長 

 ④国際奉仕委員会 中西聡委員長 

  ⑤青少年奉仕委員会 山谷委員長 

 ⑥親睦活動委員会 北村俊和委員長 

 ＊各発表に対し、長谷部ガバナー補佐よりアドバイスを 

  頂く。 

 

○長谷部ガバナー補佐より総括 

 基本的にはみんなが盛り上がらないと会員の増強も 

できないですし、寄付も集まりません。またやりた 

いこともできません。名水ロータリークラブは今でも 

素晴らしい活動をやり続けています。 

この活動がずっと継続できるように、そして継続も 

良いけれど新しいいろいろなことをやっていくことも 

良いことだと思います。しかし、皆が盛り上がること 

が一番！皆が楽しく感動できること・情熱をもってで 

きることなどをどんどん発想してできたら楽しいです 

ね。 

 

  ≪その他≫ 

  ・原会長エレクト、古谷委員長より質問事項有り。 

卓 話 

クラブ協議会 


